

ECOFARMACOVIGILANCIA

En la última década ha sido detectada la presencia de cantidades elevadas de contaminantes de origen farmacológico y cosmético en aguas y seres vivos. Son numerosos los estudios publicados por ecologistas alertando de este problema, el cual irá creciendo exponencialmente en los sucesivos años si no se logra detener o ralentizar su progreso.



Emilio Siendones

Despacho: 22.2.04

esiecas@upo.es

https://www.researchgate.net/profile/Emilio_Siendones



El estudiante investigará y analizará los estudios científicos que informan de este grave problema medio-ambiental. Tendrá como objetivo interpretar los casos publicados para la elaboración de medidas de actuación orientadas a prevenir o frenar la liberación de medicamentos y subproductos al medio ambiente.